

AKTIONSTAG(E) „SAUBERE HÄNDE“

Die diesjährigen Aktionstage „Saubere Hände“ am 04./05. Mai 2023 standen unter dem Motto „Mit Hand und Herz“ und kamen bei unseren Mitarbeiter*innen wieder sehr gut an.

Mit unseren zwei mobilen Teams und den bunt gestalteten Wagen waren wir in den verschiedenen Abteilungen unseres Klinikums unterwegs und sorgten für rege Aufmerksamkeit. Auch in der Mensa aktivierten wir die Kollegen und Kolleginnen und ließen sie ihr Wissen und Können im Selbsttest beweisen.



DANKE FÜR DEINE
HÄNDEDESINFEKTION!

Alle Teilnehmer*innen konnten sich in der hygienischen Händedesinfektion testen. Mit verschiedenen Schulungs-Materialien wie z.B. einer UV-Lampe, dem Heyfair-Übungskit und unserem One Minute Wonder konnte sich jeder mit dem Thema Händedesinfektion beschäftigen. Bei der Übung der individuellen Einreibemethode war doch der ein oder andere natürlich überrascht, wenn unerwartet vom Händedesinfektionsmittel unbenetzte Hautinseln zu sehen waren. Im Sinne des Patienten- und Eigenschutzes vor Weiterverbreitung von mikrobiellen Erregern wird hier sicherlich in Zukunft besonders auf die Händedesinfektion geachtet werden und das ist letztendlich das Ziel dieser Aktion!

Als Dankeschön für die rege Teilnahme und damit dieser Tag und auch die Wichtigkeit der Händedesinfektion in Erinnerung bleibt, freuten sich die Mitarbeiter*innen abschließend über insgesamt 500 Stück der leckeren Kekse in Handform und weitere Give-Aways.

